

求める児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO



令和2年1月7日

枚方市立船橋小学校
校長通信第12号

新年、明けましておめでとうございます。



新しい1年のスタートです。今年の目標を決めましたか？もうすでに目標を実行している人もいます。3学期の学校の重点目標は、2学期の終業式でも話しましたが、「話をしっかり聞く」です。もちろん、4月にあげたあと二つの目標「あいさつをする」「一生懸命やる」も実行していきましょう。

ご家庭でも、こどもたちが、早く学校中心の生活になるように、「早寝、早起き、朝ごはん」にご協力をお願いします。理想の睡眠時間は、1～3年生で9～10時間、4～6年生で9時間だそうです。また、昨年よりインフルエンザが流行しています。規則正しい生活は、予防にもつながります。毎日元気に過ごせるよう「早寝、早起き、朝ごはん」を実行していきましょう。

今年も、船橋小学校がこれまで以上に笑顔と思いやりにあふれる学校、安全で安心できる学校となるよう、教職員一同がんばってまいります。今年もよろしくお願ひいたします。

●今年度最後の土曜授業は恒例の「マラソン大会」です。

1月18日の土曜授業は、「マラソン大会」を予定しています。5→3→2→1→4→6年生の順に運動場をスタートし、西門から船橋川の土手を通り、中の池公園からもう一度船橋川の土手を走り、運動場でゴールします。スタート時刻は、8時55分5年生、9時20分3年生、9時40分2年生、10時1年生、10時20分4年生、10時40分6年生の予定です。運動場以外は、一般の方も通行されますので、ご注意ください。また、周辺道路に車を停めての応援はしないでください。雨天時は、3時間目（10：40～11：25）のみ授業参観を行います。マラソン大会の予備日は、学年ごとに異なりますので、「学年だより」等でご確認ください。下校時刻は、11：30を予定しています。

寒い時季ですが、子どもたちは、声援があると、元気が出ます。すべての児童にたくさんの応援をお願いします。

●今年一番気になっていることは○○です。

今年一番気になっていることは、オリンピックです。去年は、ラグビーワールドカップが開催されたいへん盛り上がりしました。今年も、1964年以来、56年ぶりに日本でオリンピックが開かれます。期間は、7月24日～8月9日です。（7月23,24日は、今年に限って祝日になります。学校は、夏休みですが…）観戦に行く人もいることと思います。私は、特にバレーボールを応援します。

ところで、オリンピックの旗の色と意味は、何を表しているのか、知っていましたか？青はヨーロッパ、黄は南北アメリカ、黒はアフリカ、緑はアジア、赤はオセアニアの5大陸を表し、順番も決まっています。

●冬の登下校、こんなことに気をつけましょう。



- ・ポケットから手を出して歩こう。両手をポケットに入れたまま歩いていると、こけたときに顔から打って、大きなケガにつながります。
- ・歩道に氷がはっていたら、すべって危険！そこは通らない。
- ・2列または、細い道は、1列で歩こう。
- ・元気にあいさつをしましょう。

（1月の行事予定は12月の「船っ子」をご覧ください）